



Mülheim, 05.04.2019 MM

## Elternbrief zum institutionellen Schutzkonzept

Liebe Eltern und Interessierte,

der Schutz von Kindern ist einer der wichtigsten Bestandteile unserer Arbeit.

Im Dezember 2018 haben wir uns auf den Weg gemacht ein institutionelles Schutzkonzept speziell für unsere KiTa zu erstellen, welches unsere Pädagogische Arbeit stützt.

Wir haben an einem Klausurtag begonnen, grundsätzliches zum Thema Kinderschutz in der KiTa aufzufrischen.

Anschließend haben wir Risiken analysiert:

- An welchen Orten können Kinder in Gefahr geraten
- In welchen Situationen können Kinder in Gefahr geraten
- An welchen Stellen kann es zu Grenzüberschreitungen kommen

Anschließend haben wir besprochen und festgelegt,

- welche Risiken können minimiert werden
- was ist schnell veränderbar
- welche Regeln gibt es allgemein, für die Kinder und für Erwachsene
- Wie können Kindern und Eltern sensibilisiert werden
- wie soll das Verhalten gegenüber Kindern sein ( Verhaltenskodex)
- Kindern eine Stimme geben: Kinderkonferenzen in der Gruppe 1x wöchentlich
- Kindersprechstunde mit der Leitung 1x im Monat

Nun ist das Konzept verschriftlicht und ist für Sie einsehbar.  
Wir freuen uns auf Ihr Interesse an unserem Konzept.

Mit freundlichen Grüßen  
Sarah Redemann und das gesamte Lummerland Team